

Te Extraño

Myriam Hernández

Te extraño y no tiene sentido este dolor
Extraño, de nuevo a la deriva en mi pasión
Y te extraño, y no tiene sentido este dolor

Si caminando es que se encuentran los caminos en uno mismo
Si demandando es que se quiebra la ilusión
Me perderé en el frío, tal vez me parta en dos, sí
Y no tiene sentido este dolor, no, oh no

Te extraño y todo me sucede alrededor
Qué extraño, si estoy viviendo en mi imaginación
Y te extraño, amor y no tiene sentido este dolor

Te extraño, y es un inmenso invierno esta estación del año
Camino entre mendigos solitarios
Te soñaré conmigo, reviviré tu voz, sí
Y no tiene sentido este dolor, no, no, no